

# DIEFFENTHAL

Dieffenthal



 [03 88 58 87 20](tel:0388588720)

@ Kontakt



[www.selestat-haut-koenigsbourg.com](http://www.selestat-haut-koenigsbourg.com)

<http://www.facebook.com/VisitS...> <http://www.youtube.com/@VisitS...>

<http://www.instagram.com/visit...>

**67650 Dieffenthal**

## + Beschreibung

Zwischen Weinbergen und Bergen, an der Elsässischen Weinstraße, entdecken Sie die Gemeinde Dieffenthal, die das gesamte Weinbaugebiet überragt und einen herrlichen Blick auf die elsässische Ebene, die Haut-Koenigsbourg und die Ortenbourg bietet.

Berühmt für seinen Felsenpfad und insbesondere den Keltenfelsen, diesen seltsamen ausgehöhlten Felsen, der mit Geschichte und vielen keltischen Legenden behaftet ist.

Man erzählt sich, dass dieser schüsselförmige Stein (Cupula-Stein) zu Zeiten der Kelten als Gebärstuhl gedient haben soll. An diesem symbolträchtigen Ort findet jeden Winter, meist am Vorabend des ersten Fastensonntags, die "Schiewaschlawe" oder der "Wurf brennender Scheiben" statt, eine keltische Tradition, mit der der Winter vertrieben und die baldige Ankunft des Frühlings gefeiert werden soll.

Die Kirche Saint-Michel in Dieffenthal wurde im 18. Jahrhundert an der Stelle eines älteren Heiligtums errichtet. Die Kirche wurde Anfang des 19. Jahrhunderts erweitert. Sie zeichnet sich durch den Türrahmen ihres Portals aus, der vollständig mit Voluten verziert ist.

Machen Sie von der Kirche aus einen Spaziergang durch den mittelalterlichen Garten mit seinen oft unbekanntem Heilpflanzen oder gehen Sie hinunter ins Dorf, wo Sie mehrere Häuser aus dem 17. und 18.

Für eine Entdeckungstour mit der ganzen Familie lösen Sie die Rätsel der Schnitzeljagd "Les mystères de Dieffenthal" (Die Geheimnisse von Dieffenthal). Von Dieffenthal aus können Sie auch die Weinstraße erkunden und auf der "véloroute du vignoble d'Alsace" radeln, einem fast 140 km langen Radweg zwischen Weinbergen und Dörfern.

Zögern Sie nicht, am Jakobstag, dem 25. Juli, an der Wanderung auf dem Jakobsweg teilzunehmen, die von der Vereinigung der 10 touristischen Gemeinden der Haut-Koenigsbourg organisiert wird. Diese etwa zehn Kilometer lange Wanderung stellt keine besonderen Schwierigkeiten dar, erfordert aber dennoch eine gute körperliche Verfassung.

[Download von Dokumenten](#)